

El avión de diamantes



(1) Emirates Airline es una de las aerolíneas con los servicios más exclusivos del mundo. En sus vuelos se sirven menús de estrella Michelin, se ofrecen servicios de *spa*, se regalan accesorios de marcas premium e incluso tienen asientos de oro. Hace unos días la reconocida aerolínea daba muestra de esa exclusividad presentando su avión más lujoso: el *Emirates 'Bling' 777* como ellos mismos lo nombraron en su cuenta de Instagram.

(2) Con casi medio millón de “Me gusta”, sus casi 4 millones de seguidores no tardaron en reaccionar ante la imagen del avión en cuestión, un Boeing 777 cubierto de cristales y diamantes. Después de mucha especulación, se pudo conocer que el avión con la exorbitante cantidad de piedras preciosas no existe. Se trata de un montaje realizado por Sara Shakeel, una dentista que además se dedica a este tipo de retoques fotográficos, que comparte en su cuenta de Instagram y a la que la aerolínea pidió permiso para compartir la imagen de su avión.

adaptado de: www.abc.es, 11-12-2018